



## L'intersyndicale du privé

### Quand un Ministère méprise les organisations syndicales représentant 99 % des maîtres du privé !

Début janvier, les organisations syndicales de l'enseignement privé, conscientes du malaise exprimé par la profession, en particulier par le mouvement des « Stylos Rouges », se sont constituées en intersyndicale.



L'intersyndicale a porté les revendications des enseignant.e.s au ministère de l'Agriculture et au ministère de l'Éducation nationale. La réunion au ministère de l'Éducation nationale a laissé le goût amer que laisse le mépris, le chef de Cabinet allant jusqu'à déclarer « vous n'êtes rien. »

**Face à un tel mépris et de par la responsabilité qui est la nôtre,**

**nous devons réagir massivement pour :**

- |  |  |
|--|--|
| La revalorisation immédiate des salaires   | L'équité de traitement entre 1er et le 2nd degré |
| Le refus d'une 2° HSA imposée              | La résorption de la précarité                    |
| Une amélioration des conditions de travail | L'arrêt des réformes en cours                    |

### **Les enseignant.e.s sont invité.es**

**A se constituer en assemblée générale avec leurs délégués syndicaux, de quelque horizon qu'ils soient et à remonter leurs demandes vers leurs élus CCM.**

**A informer les familles de la casse sociale qui se prépare.**

**A participer après la fin des vacances de printemps à une journée de mobilisation dont les modalités seront précisées plus tard.**

**Dans tous les cas, n'hésitez pas à contacter vos délégués syndicaux ou l'un des syndicats de l'intersyndicale, des documents sont à votre disposition.**



**Notre intersyndicale est déterminée à agir fermement pour faire valoir et respecter les revendications des maîtres de l'enseignement privé.**